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CÂMARA MUNICIPAL DE SOROCABA 

 

ESTADO DE SÃO PAULO 

 

Ofício no 39.2023 
Sorocaba, 28 de setembro de 2023. 

Ao Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal de Sorocaba 
Vereador Cláudio Sorocaba 

Assunto: Solicitação ingresso na CPI - Comissão Parlamentar de Inquérito - voltada a 
apurar denúncias formuladas pela Emissora Filiada da Rede Globo- TV TEM 
Sorocaba, contra o Poder Executivo Municipal, da Administra çõa Direta e Indireta, e 
os contratos realizados através de licitação ou com a dispensa destas, que estejam 
ligadas a denúncia apresentada nos veículos de comunicação no dia 20 de setembro. 

CONSIDERANDO que esta vereadora ficou sabendo pela imprensa de 
um pedido de abertura de CPI nesta Câmara: 
https://www.facehook.com/photo/?fbid=7  107653210911 20&set=a.599060538928266 

$
Jornal   Norte 

EXCLUSIVO Z NORTE - CÃMAP.A VAI ABPJRCPI 

PARA INVESTIGAR DENÚNCIAS VEICULADAS NA 
TV- A (amara  Municipal de Sorocaba abre nesta 
manhã uma CPI para investigar as denuncias 
veiculadas pela TV Tem O Z No'te teve acesso 
com esc3.srvmade ao documento que foi 
assinado *5íO5 ye,eadores Cristiano Pascs. Luis 
Samos. Ark Caro Oftverra, 5oc Donzef o Dylan 
Dantas, Rodirv4o do Treesso, Falam Sumc.a e 
Silvano )r. Em breve mais ntormaçdes 

O4 

Curtir Q Comentar f) Compart.Iha. 

MaIs relevantes 

e 
Pana Metro~ 
So sei dize, que saúde e segurança 
sdc itens de IueO nesta 
acministruçdo falta rens4dros nas 
unidades dc pas e (lES e o centro 

da cidade r90 temos corro 
frequentar pois 3 insegurança e 
demais 

- 
iadson Mamas De Seuzir 
Quero parabenizar o vereador Italo 
Moreira. Italo Moreira pela 
ornissSo isso pra mim significa que 
ele apoia a corrupçEo, meu voto 
nunca mais, farei campanha para 
que Outras pessoas trOo caiam na 
abra destes politicou ornaras. NEC 
nunca muro a corria. Ver mais 
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CONSIDERANDO o disposto no Regimento Interno da Câmara Municipal que 
prevê: 

Ari. 63. A Câmara poderá também criar Comissão Parlamentar de Inquérito, 
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CÂMARA MUNICIPAL DE SOROCABA 
ESTADO DE SÃO PAULO  

para apurar fato determinado, que se inclua na sua competência, e por prazo 
certo, sempre que o requerer 1/3 (um terço) de seus membros. (Redação dada  
pela Resolução n°336/2009)  
§ 1° O vereador que tiver assinado o pedido de criação de Comissão 
Parlamentar de Inquérito poderá invalidar sua assinatura a qualquer tempo até 
o ato de protocolização do requerimento. (Redação dada pela Resolução n° 
341/2009)  

2° Recebendo o pedido formal de instauração, o Presidente da Câmara criará 
a Comissão Parlamentar de Inquérito, nomeando de imediato seus  
membros. (Redação dada pela Resolução n°341/2009)  

REQUEIRO a minha nomeação como membro na CPI referida. 

Ateniosirnete. 

2 
FERNANDA GrAR:IA 

Vekeadora 
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CÂMARA MUNICIPAL DE SOROCABA 

ESTADO DE SÃO PAULO 

CPI - Comissão Parlamentar de Inquérito 01/2023 - Sobre as denúncias apresentada 

pela emissora filiada a Rede Globo - TV-TEM, contra o Poder Executivo Municipal. 

Sorocaba, 02 de outubro de 2023. 

Ao Ilustríssimo Senhor 

GERVINO CLAUDIO GONÇALVES 

Presidente da Câmara 

Assunto: "Indicação de integrante de Divisão de Assuntos Jurídicos" 

Prezado Senhor, 

Vem este vereador subscrito, solicitar de Vossa Senhoria, a indicação de 

integrante de Divisão de Assuntos Jurídicos para acompanhamentos dos trabalhos da 

CPI supramencionada. 

Sem mais no momento, reitero meus elevados protestos de estima e 
consideração. 

ri 

Atenciosamente, 

 

ij 

ISTIAN • IASOS 

reador 



CÂMARA MUNICIPAL DE SOROCABA 

 

ESTADO DE SÃO PAULO 

 

Ao Excelentíssimo Vereador Cristiano Passos 

DD. Presidente da CPI 

Designo o Procurador Almir Ismael Barbosa para 

acompanhamento dos trabalhos da CPI. 

Sorocaba, 02 de Outubro de 2023. 

GERViCLJUDIO GONÇALVES 

RESIDENTE 
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DESPACHO 

(PRESIDENTE) 

Em 

COMISSÃO PARLAMENTAR DE INQUÉRITO 01/2023 
REQUERIMENTO N.°: 

Nomeação a CPI 01/2023 

Excelentíssimo Senhor Vereador Presidente da Comissão Parlamentar de 

Inquérito 01/2023, me dirijo da melhor forma a vossa presença para requerer a 

nomeação desta Vereadora como membro efetivo da Comissão Parlamentar de 

Inquérito 01/2023. 

Neste termos requer e aguarda 

Deferimento 

S/S., 04 de outubro de 2023 

LLQ Pa-,L/ 
Tara Bernardi (PT) 

Vereadora 


